

Je pense que des films comme *J'AI MARCHÉ JUSQU'A VOUS* peuvent faire évoluer la société car on peut voir les mineurs étrangers isolés témoigner, raconter la misère qu'ils ont vécue durant leur voyage et aussi, hélas, une fois arrivés en France. Ici, de nombreux mineurs étrangers isolés ne sont pas bien accueillis : ils dorment dehors, fouillent dans les poubelles des restaurants pour avoir à manger... Ils sont en danger dehors car ils peuvent être entraînés dans des réseaux de vols (comme Omar qui c'est plaint à son éducatrice Maria que quelqu'un au squat lui a proposé de voler), de drogue et de prostitution. Ils ont des problèmes de santé à cause du manque d'hygiène qu'ils subissent. Malheureusement la société n'est pas préparée et ostracise beaucoup de mineurs étrangers en les laissant dans la rue, sans nourriture, sans foyer. Si des films comme celui de Rachid Oujdi était médiatisé, peut être que les gens réagiraient et les mineurs étrangers seraient acceptés par notre société.

Anissa, 3^o2